



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

SÁBADO 12 DE SEPTIEMBRE DE 2020 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 36 // NÚMERO 12981 // Precio 10 pesos

Policia de Michoacán embiste con autobús a normalistas



▲ Los estudiantes de la Escuela Normal Vasco de Quiroga se habían apostado en la carretera a Acuitzio del Canje para retener autobuses con los que pretendían negociar la liberación de sus compañeros,

cuando llegó un camión de la policía del estado. En la imagen, momento en que el vehículo se dirige hacia los manifestantes. Foto tomada de un video publicado en redes sociales

● Protestaban para exigir la liberación de 23 estudiantes de Tiripetío recién detenidos

● El vehículo arrolló a cuatro manifestantes; uno fue herido de gravedad

● Concejo Comunal Indígena responsabiliza al régimen de Aureoles

E. MARTÍNEZ Y S. OCAMPO,
CORRESPONSALES / P 24

Por llegar, los peores efectos del Covid en los más pobres: ONU

● En el orbe: 28.2 millones de casos, 911,770 decesos y 19 millones recuperados

● México: 70,183 muertos y 658 mil 299 contagios; CDMX sigue en naranja

● Persiste alto riesgo de contagio en 24 estados

AGENCIAS, LAURA POY Y
ROCÍO GONZÁLEZ / P 25, 28 Y 29

Agricultores atribuyen a infiltrados incendio en tableros y válvulas

Daños por 100 mdp en sabotaje a presa La Boquilla: SSPC

● Gobierno federal señala actos de sedición y motín en Chihuahua

● Dos sujetos con corte de pelo tipo militar rociaron diésel: testigos

● Miles de usuarios se quedaron sin energía por varias horas, informa CFE

● AMLO exhibió a varios personajes del PRIAN coludidos en los actos violentos

GUSTAVO CASTILLO, JESÚS ESTRADA, RUBÉN VILLALPANDO Y FABIOLA MARTÍNEZ / P 3 Y 4

Va ganando el acaparamiento en la guerra por la vacuna, alerta De la Fuente

● Aún son insuficientes los recursos para garantizar el acceso universal, afirma

BLANCHE PETRICH / P 29

Paramilitares emboscan una marcha en Tila; tres muertos

● Ejidatarios buscaban abrir cerco impuesto por el ayuntamiento en agosto

● En 2015, la SCJN les dio la razón en conflicto por tierras

HERMANN BELLINGHAUSEN Y
ELIO HENRÍQUEZ / P 10